

Landkreis München

Prozesse im Netzwerk verbessern

[21.05.2015] Das Landratsamt München hat sich für die PICTURE-Methode zur Optimierung der Verwaltungsprozesse entschieden.

Die Verwaltung des Landkreises München will die Arbeitsabläufe verbessern. Für den Ausbau und die Weiterentwicklung des verwaltungsweiten Prozess-Managements hat sich das Landratsamt für die Methode und die Prozessplattform des Unternehmens Picture entschieden. Wie der Prozess-Spezialist mitteilt, wird das Landratsamt München zudem Mitglied im Netzwerk PICTURE improve, über das Kommunen ihr Wissen über Verwaltungsabläufe austauschen. Picture-Geschäftsführer Lars Algermissen sagt: „Mit der PICTURE-Prozessplattform kann der Landkreis München schnell und einfach Verwaltungsprozesse erheben, optimieren oder sich mit anderen öffentlichen Verwaltungen in Deutschland austauschen.“

(al)

Stichwörter: Panorama, Prozess-Management, Landkreis München